



Anlassbericht der Mitgliederversammlung vom 06. Juni 2011

Nomination von zwei Kandidaten für die Schulbehörde:

Hans Mäder als Mitglied bisher
und
neu Jürg Huber als Mitglied und Präsident

Resultat siehe Rubrik Wahlen "Schulbehörde Gossau ZH
2011"



Die Mitglieder sind dem Vorstand gefolgt und haben alle Geschäfte des Gemeinderats und der Schulbehörden gut geheissen.

An der Urne haben die Stimmberechtigten am 15. Mai 2011 deutlich JA gesagt zur Fusion der Primar- und Oberstufenschule. Das bedingt am 23. Oktober 2011 Neuwahlen der Schulbehörde.

Hans Mäder, heute Ressortvorstand Finanzen und Infrastruktur der Oberstufenschulpflege, wurde für die neue Schulbehörde nominiert. Ebenso Jürg Huber, der in früheren Jahren bereits 16 Jahre der Primarschulpflege, Ressort Finanzen, angehörte. Jürg Huber kandidiert auch für das Präsidium.

Hans Mäder kandidiert

als bisheriges Mitglied der Oberstufenschulpflege, Ressortvorstand, Finanzen und Infrastruktur.

Behördentätigkeiten

2007-2011 Oberstufenschulpflege, Ressortvorstand Finanzen und Infrastruktur
Seit 1977 Parteimitglied der FDP in Gossau ZH

Besuchte Schulen

- 1965-69 Lehre als Maschinenzeichner bei Gebr SULZER AG, Winterthur.
- 1970-75 Maschinenbaustudium in Winterthur mit Abschluss als Dipl. Masch. Ing. HTL.
- Militärschulen I (1977) und II (81) an der ETH Zürich, Abteilung für Militärwissenschaften.
- Royal Air Force Staff College in Grossbritannien (Okt 1991 / Dez 92).
- 2002 Management School St.Gallen; Modul Managementorientierte Betriebswirtschaftslehre.

Beruflicher Werdegang

- 01.07.2007 ordentliche Pensionierung als Berufsoffizier der Luftwaffe.

- 1976 – 2007 Berufsoffizier der Luftwaffe, Oberst im Generalstab mit diversen Auslandseinsätzen.

Stationen meiner Tätigkeit waren:

- Chef Führungsunterstützung Einsatz Luftwaffe; Operationeller Einsatz der Luftwaffen, Führungs-, Informations- und Kommunikationssysteme im nationalen und internationalen Verbund sowie deren Weiterentwicklung.
- Chef Stab und Stv Chef Untergruppe Operationen der Luftwaffe.
- Kommandant der Luftwaffen Nachrichten- und Übermittlungsschulen.
- Ausbildner an Zentralschulen der Armee für angehende Kommandanten und Stabsoffiziere der Stufen Regiment und Bataillon.
- Einheitsinstruktor und Klassenlehrer in Rekruten, Unteroffiziers- und Offiziersschulen der Luftwaffe.

Anliegen generell, Anliegen in der Gemeinde

Meine Familie hat während Jahren von der Lebensqualität unserer Gemeinde profitiert.

Infolge meines beruflichen Engagements – mit häufiger Ortsabwesenheit - habe ich wenig dazu beigetragen.

Seit 2008 arbeite ich als Oberstufenschulpfleger / Ressortvorstand Finanzen und Infrastruktur aktiv an der Weiterentwicklung unserer Gemeinde mit.

In der nächsten Amtsperiode geht es mir als Schulpfleger darum

- den Schülern ein gutes Lernumfeld,
- und den Lehrern, den Schulleitern, der Verwaltung und den Mitarbeitern ein gutes Arbeitsumfeld zur Verfügung zu stellen.
- Für den Stimmbürger das System Schule transparent zu gestalten und die Leistungen kostenbewusst zu erbringen.
- Der Schule Gossau mit der Vereinigung von Primar- und Sekundarschule zu "Schulen Gossau" zum Erfolg zu verhelfen und die erwarteten Synergien zu realisieren.

Hobbys

- Geschichte der Neuzeit mit Schwergewicht Europa inkl. Besuch von Originalschauplätzen, und Vorlesungen sowie Seminaren an der Universität Zürich.
- Reisen, Sport – am liebsten in der Natur, Haus und Garten sowie meine Enkelin und Enkel.

Jürg Huber kandidiert

neu als Mitglied und als Präsident

Personalien

Jürg Huber; Geb.: 28. Dezember 1952; wohnhaft seit nun 31 Jahren an der Langweidstrasse 4, 8624 Grüt (Gosau ZH).

Heimatorte: Gossau ZH und Zürich; reformiert, verwitwet

jueg.huber@gmx.ch

Kandidatur für die Schulpflege und als Schulpräsident

Behördentätigkeit:

Primarschulpflege (Finanzvorstand) 1982 – 1998

FDP-Mitglied seit 1981

Beruflicher Werdegang

Aktuell privatisiere ich, bin bereit, in sinnvollen Projekten mitzuarbeiten und suche gleichzeitig eine neue Herausforderung.

2006 – 2010 Sachbearbeiter, später Leiter Vermittleraufsicht, FINMA, Bern
1996 – 2006 Kundenbetreuer (Broker), Kessler & Co., Zürich
1988 – 1996 Branchenchef Sach- und Haftpflichtversicherung, Hauptsitz Elvia, Zürich
1983 – 1988 Abteilungsleiter, Waadt, Generalagentur Zürich
1974 – 1983 Erfahrungen als Schadensachbearbeiter, Aussendienstmitarbeiter und Bürochef in einer Versicherungsagentur.

Seit knapp 20 Jahren Dozent für Versicherungswirtschaft und Marketing an verschiedenen Institutionen (u.a. KV Zürich Business School, Fachhochule Zug, AKAD Zürich).

Ausbildung

2005 – 2009 MLaw utr. iur., Universität Freiburg
1987 eidgen. Diplom als Verkaufsleiter
1977 eidgen. Diplom als Versicherungsexperte
1971 – 1974 Kaufmännische Lehre bei der Schweizerischen Mobiliar-Versicherung

Anliegen

Als Verfechter des lebenslangen Lernens ist mir unsere Volksschule als Basis des Wohlstandes unserer Gesellschaft ein zentrales Anliegen. Aktuell gilt es, die beiden bisherigen Schulpflegen mit ihren historisch gewachsenen unterschiedlichen Schwerpunkten in eine neue Gesamtschulpflege zu überführen.

Das Schulpräsidium ist zwar grundsätzlich begrenzt auf die strategische Führung (Aufsicht und Planung) der Schulen. Als Präsident liegt mir die Schule mit ihren aktuellen und vielschichtigen Herausforderungen am Herzen. Wichtig ist mir eine intensive Zusammenarbeit mit den SchulleiterInnen sowie ein offener und konstruktiver Dialog mit den Lehrpersonen und weiteren für unsere Schule tätigen Personen. Schulpolitische und pädagogische Fragen haben mich schon immer interessiert: Zusammen mit der neuen Schulpflege möchte ich aktiv an einer leistungsorientierten Schule mitarbeiten, in welcher das Kindsein einen grossen Stellenwert einnimmt.

Meine Vision ist schlicht: Wir wollen eine der besten Schulen im Kanton sein, in welcher sich die Kinder wohl fühlen und gemäss ihrem eigenen Leistungspotenzial gefördert werden können. Hinter dem Schulkonzept sollte eine grosse Mehrheit der Eltern und alle Lehrkräfte stehen.

Hobbys

Reisen, Kochen, Sport (u.a. Velo fahren), Garten

